

ADETOF, una asociación por y para el deporte de base y la cultura

Se formó esta asociación a finales del año 87, con un único objetivo, fomentar el deporte base y la cultura en chavales de trece a diecisiete años. Esto es, el fomento del deporte y la cultura. Los equipos que participan además de conocerse deportivamente se conocen culturalmente, así conjugan deporte y cultura. La Asociación está regida por Enrique de la Rosa y Chechu Ocaña.

El primer proyecto y realidad fue la organización de la primera semana cultural-deportiva de fútbol base, celebrada en Toledo entre los días 21 y 26 de marzo de 1988.

En esta semana participaron chavales de toda la región en número superior a los 500, correspondientes a las categorías de benjamines, alevines, infantiles y juveniles. La entrega de trofeos fue presidida por el concejal de Deportes, Gaitán, que con unas palabras clausuró la semana. Más tarde la asociación participó en la I Concentración de Escuelas de

Fútbol Ciudad de Tomelloso. Esta concentración se celebró en Tomelloso el día 26 de junio y en ella se dieron cita todas las escuelas de fútbol de la región así como la Asociación de Futbolistas Españoles, AFE, de ADETOF, se desplazaron tres equipos, correspondientes a las categorías de benjamines y alevines e infantiles-cadetes.

Dentro de la actividad de la Asociación también cabe señalar los partidos de carácter amistoso que se están celebrando y que se celebraron a lo largo del 88, en este año jugaron partidos a lo largo de la geografía castellano-manchega, también se celebró una liga interna de los equipos de la asociación acabando esa liga en el mes de mayo.

Y llegamos al resultado final de este año 88 que nos hace balance de los mismos organizadores, Quique y Chechu". Se ha conseguido motivar a los chicos a la hora de realizar una actividad deportiva durante un período de tiempo prolon-

gado. Hemos comprobado la relación de compañerismo, formación humana y el respeto a los demás que se dan en la realización de estas actividades, se ofrece una participación total a todo tipo de club, asociaciones y entidades deportivas, se ha fomentado, promocionado, impulsado y elevado el fútbol base en nuestra comunidad autónoma sin ningún ánimo de desazón por medio de todas las actividades realizadas, y para finalizar, hemos comprobado la posibilidad de organizar todas estas actividades siempre que las ayudas de las instituciones oficiales no falten, si no cualquier evento se verá frustrado.

Hemos hecho un breve resumen de lo que fue el año 88 en esta asociación que, en este año, ya cuenta con nuevos proyectos, y que esperamos sean como en el año pasado, porque no cabe duda que el trabajo de esta asociación está fuertemente aplaudido.

J.F. SEGUIDO

Puertas Mavisa: Objetivo, el ascenso a Primera División A

El Puertas Mavisa, desde que comenzó la competición en balonmano dentro de la Primera División B, su único objetivo ha sido el ascenso a primera A, un ascenso por el que tienen que pasar superando varias liguillas.

Todo da a entender que estarán en la fase final, a disputar en abril. El equipo, que empezó la temporada con el intento de fusión con el Balonmano Toledo, pero que después todo se quedó en agua de borrajas, ahora, los partidos que se juegan en el Pabellón del Salto del Caballo son de un nivel muy bueno, y donde se ve excelente balonmano, de la mano

de Rafa Sierra, y con un plantel de buenos jugadores el equipo va camino del ascenso.

Así nos lo hacía ver el presidente de este equipo, Antonio López: "estamos en la fase final, sólo que ocurre que siempre que nos hemos clasificado los jugadores han entrado en una fase de relajamiento con lo que los puntos en algunos partidos han sido muy difíciles de conseguir", y puntualizaba: "hemos pedido la fase final para que se celebre aquí en Toledo, luego ya veremos si nos la conceden, nuestra meta es el ascenso y si puede

ser el año que viene ascender a la División de Honor".

Le preguntábamos al máximo responsable sobre el presupuesto de este equipo, éste nos decía: "En este equipo no hay presupuesto, el presupuesto es global, es decir, la empresa tiene un presupuesto en deportes y nosotros gastamos lo necesario".

También hablábamos con Rafa Sierra con respecto al equipo: "Algunas veces nos olvidamos que el balonmano es un deporte de equipo, algunas veces nos olvidamos y es de donde vienen los fallos, de todas formas nosotros somos un



BAR-CAFETERIA
LAS TENDILLAS
(JUNTO AL GOLOSON)
Abierto fines de semana a partir
de las 6,15 de la mañana

Teléfono: 21 43 60

TOLEDO



ALUMINIOS DEL POLIGONO

Carpintería Metálica
de Aluminio

C/ Valdecaveros, 7. (Junto a Danone)
Teléfonos: 23 15 70 y 21 15 96
Poligono Industria. 45007 - Toledo